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Anfrage zur öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses am 06.09.2021 

 

Thema: Blies-Festival 

 

 

Sehr geehrter Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion bitte um Beantwortung der nachfolgenden Fragen zum Blies-

Festival: 

1. Wie viele Besucherinnen und Besucher mit Wohnort Ludwigshafen waren beim Blies-

Festival? 

2. Auf zweimalige Nachfrage wurde im Kulturausschuss erklärt, dass bereits im HHJ 

2020 eine erste Zahlung für das Festival getätigt wurde. Wieso wurde über eine Ver-
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anstaltung "mit Wumms" (Zitat Bürgermeisterin Prof. Dr. Reifenberg), für die bereits 

im Jahr 2020 Mittel verausgabt wurden, nicht im Kulturausschuss ausführlich infor-

miert? 

3. HH-Mittel in welcher Höhe wurden in 2020 für was ausgegeben? 

4. In der Sitzung des Kulturausschusses erklärte Bürgermeisterin Prof. Dr. Reifenberg 

zunächst, das Label Hardworksoftdrink (HWSD) habe mit der Ausrichtung des Blies-

Festivals nichts zu tun. Hier sei die "Projektgruppe Blies" Partner der Kulturverwal-

tung. Auf Nachfrage wurde allerdings von einer Kooperationsvereinbarung, die mit 

HWSD abgeschlossen worden sei, berichtet.  

Ohne auf Vertragsdetails einzugehen: Wieso wurde eine Kooperationsvereinbarung 

mit einer GbR unterzeichnet, die am Festival nicht beteiligt ist? 

 

Wir bitten um mündliche Beantwortung der Fragen im öffentlichen Teil der Hauptausschuss-

sitzung. Eine weitere Anfrage zur Thematik erfolgt hinsichtlich vertraglicher Details im nicht-

öffentlichen Teil. 

Freundliche Grüße  

       
David Guthier, Fraktionsvorsitzender 
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